Listo para retiro de maestros el INPE

"Con los 20 mil maestros aproximada-mente incorporados al INPEP, esta institu-ción estará atendiendo el año próximo a cerca de 106 mil asegurados al sistema", afirmó el gerente, Dr. Eduardo Hector Ayala Mo-

"Podemos decir, agregó, que estamos pre-parados para atender al magisterio nacional, en su sistema especial de retiro, de la ma-

El Instituto Nacional de Pensiones para

también para las industrias, servi-

cios y comercio, que cuando por comercio. convenio de las partes la jornada En el 4

Recomendaciones en salarios

mínimos iguales a anteriores

lo anterior, se refiere a las recomendaciones dictadas para

los salarios mínimos decretados para trabajadores en las tempora: so, la remuneración será propor das agrícolas y para los trabaja: cional al tiempo de trabajo. dores de las industrias agrícolas. Los salarios mínimos, incrementen términos generales, se dijo, tados, ya fueron dados a conocer el Art. 4 del decreto establece por LA PRENSA GRAFICA para

convenio de las parles la jornada En el Art. 5 se indica que si el ordinaria de trabajo sea menor salario se hubiere estipulado por de ocho horas pero mayor de cinco; unidad de obra, por sistema mix

el patrono estara obligado a pagat to, por tarea, por comisión, a des-el salario mínimo fijado. La mistajo por ajuste o precio alzado, o ma obligación tendra, si para el por cualquier otra forma conveni-ciecto de completar la semana la da, lo devengado por el trabaja: boral, la jornada fuere menor de dor, calculado por día, no será cinco horas. En cualquier otro ca:

— Pasa a la púgina 10

¡Feliz Navidad!

LA PRENSA GRAFICA se complace en enviar su cordial saludo de Navidad a todo el pueblo salvadoreño, deseando para tedos paz, tranguilidad y bienestar.

A la vez informa que nuestro diario no circulará el lunes 26 del mes en curso, a fin de que su personal disfrute con sus familias de la tradicional alegría de esta festividad. El martes 27 brindará a sus millares de lectores la más amplia información nacional e internacional del momento.

los sectores industria, servicio y

los Empleados Públicos (INPEP), indicó, manejara parte del sistema de los maestros, con una caja especial, de tal manera que los profesores puedan indagarse del estado de cuenta de sus propias aportaciones, de las aportaciones del Estado y de las inversiones que se hagan con dichos recursos.

"En primer lugar, nuestra junta directiva y la administración del INPEP, les da la bienvenida a los maestros y les agradece la confianza depositada para que el INPEP Pasa a la página 10

Acelerar al máximo las actividades del Centro Nacional de Capacitación Agropecuaria (CENCAP), en beneficio del sis-



ACUEDUCTO. El profesor Mau ricio Salazar, en representación de la comunidad, abre el grifo del acueducto rural del canión Valladares, San Pedro Masimua.

Con éxito clausuró el II Festival de Coros y de Música

el Segundo Festival de Coros Grupos Musicales, que organizó el Comité de Bienestar, del Ministerio de Hacienda.

serva, interpretaron variadas melodías que fueron del completo
agrado de los numerosos concuPasa a la Pág. 12



tema agropecuario nacional, es uno de los objetivos prioritarios para 1978 del Ministorio de Agri-Pasa a la Pág. 12

El miércoles 21 del corriente, fue clausurado en el Cine Libertad

rio de Hacienda.
Tal como en la primera presentación en el Cine Presidente, esta vez los Coros y Danzas del Banco de Fomento Agropectuario. Coro de la Policia Municipal. Coro "Los Misioneros Mormones". Coro del Ministerio de Hacienda, Grupo de Danza del Ministerio de Hacienda, Estudiantina del Banco de Femento Agropecuario y la Estudiantina del Banco Central de Reserva integnedaron variadas me-



PAGA DEUDA. (Sonsonate). La Alcaldía Municipal de esta ciudad pagó 42 mil colones a la Compuñia de Alumbrado (CLES) por servicios de alumbrado público en los años 70, 72, y 73. El alcalde Manuel Roberto Arce entrega cheque al gerente, señor Salvador Monte la contra de la colone del colone de la colone del colone de la colone del colone del colone del colone de la colone del colone del colone del colone del colone del colone del co

Mañana inauguran seminario de Educación Personalizada

Mañana lunes será inaugurado un seminario sobre educación personalizada, por el ministro de Educación, doctor Carlos Herrera Rebollo, el cual será dirigido por el peda-gogo francés Pierre Faure, Informan que el evento se de-surrollará en el local del Externado de San José y el acto de inauguración será a las 2:30 de la tarde. Participarán

de manguración sera a las 2:30 de la tarde, l'articiparan más de 500 profesores, entre elles directores de colegios y escuelas de Guatemala, Honduras, Costa Ri ca y Panamá.

El seminario sera impartido por un equipo de tienicos en educación personalizada, procedentes de Mézico, Francia y también salvado—— Pasa a la página 9—

Personas que sacan agua de hidrantes causan la escasez

Personas irresponsables que en forma fraudulenta extraen el agua de los hidrantes en ciertos sectores de San Salvador, son las que ocasionan problemas a la ANDA y a los usuarios. Así lo explica nota de la oficina de Relaciones Públicas de esa institución, respecto a dos comentarios apa-recidos en la sección "Platillos Voladores". Agrega la nota que esta actitud de irresponsable.

que rompen los hidrantes con pio cerse uso racional del agua, para chas, y hasta llevan camiones con que el servicio alcance a la mabarriles para sustraer el agun, yoria Es el caso dice que al es la que provoca la escasca del ganas personas que tienen pisciliquido en algunos sectores y ade nis en sus casas, limpian las mis-

más, dejan dañados los hidrantes, más cada semana, lo que ocasio-También señala que debe ha Pasa a la página 7

Fuerte impulso a educación estética esperan para el 78

Gran impulso cobrará en 1978 la enseñanza de la educación estética, al incorporarse a la docencia nacional los 118 profesores egresados del proyecto de Formación de Maestros de esta especialidad. Asi informó el Ministerio de Educación. Los maestros se han especializado en el area de artes manuales para tercer ciclo. Han sido distribuidos en zonas donde se observa mayor

población escolar y que ameritan mayor atención en las diversas habilidades de las artes manuales. El adiestramiento en el mencio

Farinaci, de Brasil. Estos maestros, dijeron, constituyen la pri-mera promoción y realizaron su adiestramiento desde febrera an-



INPEP PREPARADO. Servicio eficiente recibirán los maestros del Instituto Nacional de Pensiones para Empleados Públicos (INPEP), en la administración de su sistema especial de retiro, que tendrá vigencia a partir del primero de enero de 1878. Informan, Dr. Eduardo Héctor Ayala Moreno, (derecha) gerente y Sr. José Gil Majano, subterente de la companya del companya del companya de la companya del companya de la companya de la companya del companya de la c Foto de LA PRENSA, por Ramírez P subgerente.